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出席報告
会員数 109 名
出席数 69 名 欠席数 34名
出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 宮本（守）君
髙橋君 小谷君

出席率 68.22 ％
ビジター
メークアップ
立脇会員 (2/26 HYOGOロータリーEクラブ）
理事 10名 （2/27 第9回理事会）

【 未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！ 】

【 会 長 挨 拶 】
3月に入りました。別れの季節でも

あります。卒業式の時には国歌君が代
が斉唱されます。今日は第一例会とい
う事で君が代を歌わせて頂きました。
君が代の歴史について少しお話をさせて頂きます。
この君が代の元になっているのは古今和歌集の賀歌
として詠み人知らず題知らずとして載っていたのが
最初であります。この歌は親しい人の長寿を願う時
の歌であり男女の永遠の絆を歌った恋の歌という解
釈をされています。そして君が代の初めは、我が君
は千代に八千代にと古今和歌集に書かれていたのが
江戸時代に「君が代」という言い方に変わり今に伝
わってきています。少し紐解いていきますと、君が
代というのは日本及び日本国民が千年も八千年も永
遠と言える間小さな砂がやがては「さざれ石」のよ
うに大きな岩石となって苔が生じるほど長い間栄え
ていきますようにという意味の歌をそのまま国歌君
が代として歌っています。男女の恋の歌で言います
と君が代のｷはｲｻﾞﾅｷﾞのｷ、ﾐはｲｻﾞﾅﾐのﾐで出雲神話
に出てくる日本を作り上げた男女二人という事もか
けてあるそうです。そして千年も八千年も生まれ変

スマイルBOX 66,000 円 （ 878,000 円）

創立記念日祝： 杉原（弘）君、舩田君、越村君
井上（玲）君、多林君、松浦君

本人誕生祝 ： 吉岡君、野坂（裕）君、宮永君
尾沢（三）君、今出君、越村君
種田（進）君、永島（清）君
西村（正）君、松本君、桶村君

主・夫人誕生祝：野坂（裕）君
結婚記念日祝 ： 室君、吉岡君、梅田君

野坂（裕）君、伊藤（由）君
✤ 2月27日の定時株主総会にて、代表取締役
社長に就任しました。：今出君

✤先延ばしにしてきた内視鏡手術を行いました。
皆さんにご心配をかけましたが、お陰様で
寿命が延びたような気がします。
ありがとうございました。：吉岡会員

イマジン ロータリー
Imagine Rotary

今週のお祝
本人誕生祝： 1日宮永誠治君 3日池口由紀彦君

6日今出上 君 6日尾沢三夫君
11日種田進 君 12日宇田川俊宏君
12日山根文教君 13日越村幸直君
14日永島清孝君 14日西村正男君
24日松本奈緒子君 27日小土井秀明君
31日桶村清子君

わっても永遠に協力し合い固い絆と信頼で結びついて
いこうと君が代の中に歌われています。まさに日本の
繁栄と平和を願った歌ではないかと私は解釈をしてお
ります。君が代は4番まで本当はあるそうです。曲の
長さは45秒で世界一短い国歌としてギネスブックにも
登録がしてあります。明治維新までは国歌というもの
はありませんでした。他国では儀式をする時に国旗を
掲揚し国歌を歌っていましたが、日本にはなかったの
で明治13年に宮内省も一緒になって君が代の節をつけ
た国歌が誕生し小学校の唱歌にも載るようになりまし
た。しかしながら戦争前に国歌というのは国民の気持
ちを一つにしないといけないという事で君が代の意味
を天皇陛下の為に戦うという団結を求めるために君が
代が使われました。敗戦後、GHQが日の丸の掲揚と
国歌君が代の斉唱を禁止しましたが平成11年に国旗及
び国歌に関する法律ができ国旗を掲揚し国歌が歌われ
るようになりました。国民として国旗を掲揚し国歌を
歌う事はどの国でもやるべきだと思っています。この
君が代の歌詞の意味を深く刻み、国歌を歌う事で日本
国民だという自信が湧いてくるのではないでしょうか。
佐田山副会長のお宅で家庭集会をして頂きました。

その時に娘の千恵さんに歌って頂きましたので、皆さ
んにオペラを聞いて頂こうと思います。



＜本日のプログラム＞ 「ロータリーの友」 3月号紹介
雑誌委員会 宮本寛雄リーダー横書き

Ｐ 4 「ＲＩ会長メッセージ」
Ｐ 7 「地域の森活用術！」米子南RC

【 次 回 プ ロ グ ラ ム 】

3/15 「米子がいな祭り50周年にあたって」 米子がいな祭り実行委員長 永井 善郎 氏

縦書き
Ｐ13 「卓話の泉 日本の自給率」
Ｐ15 「歌壇」

気が付けば独居老人十二年下手な
自炊も好みのままに

「 私 の 職 業 」 室 敦 文 会 員

《 幹 事 報 告 》
（1）トルコ・シリア大地震支援について

… 友末地区ガバナー事務所より
（2） 4/9（日）合同 IM 出欠本日締切です
（3）第2690地区「米山学友会誌第10号」

… 地区米山記念奨学委員会より

（4） 2/23八尾東ロータリークラブ創立50周年
記念式典・祝賀会

… ホテルニューオータニ大阪
（5）他クラブ例会変更等について

P19 「レジェンドゴルファー卒寿を祝う
大会開催」

P20 「身近な」ポリオに光を当てる

4年目になりますが私の職業を紹介させて頂き
ます。誠実営業で不動産業の会社に勤めています。
私は米子の錦町で３人兄弟の長男として生まれ

ました。僕は2番目で姉と弟がいます。1964年4
月2日の東京オリンピックの年に生まれました。
昭和40年には11PMが放送開始したとインター
ネットで出てきました。昭和42年はミニスカート
がブームということも書いてありました。1977年
3月に小学校卒業。学校の教室で札幌オリンピッ
ク笠谷選手のジャンプの真似をしていたことを思
い出します。
小学校4年生くらいだったと思いますが、キー

ハンターとプレイガールという番組があり、学校
が終わるとダッシュして立町の友達の家に行きテ
レビを観た思い出があります。
小学校5年生の時に「およげ！たいやきくん」

が大ヒットしました。
中学校は後藤ヶ丘中学校で、中学2年生の時に

インベーダーゲームが大流行しました。米子市に
は喫茶店やゲームセンターとかが結構あって学校
からは禁止されていましたがよく行っていました。
中学3年生の時に3年B組金八先生の放送が開始

されました。
高校は鳥取県立境高等学校に入りました。前年

に近所の方が境高で甲子園に出て自分も行きたい
と思い入学しました。野球を一生懸命やりました。
その後卒業して東京に行きたいと思い、選んだ

のはオテル・ドゥ・ミクニというフレンチレスト
ランで3年間働きましたが、結婚も早く生活も厳
しかったのでこっちに帰ってきました。

2007年に宅建免許取得し今の会社に入りまし
た。社会に出てから起業し頑張っている高校の
同級生から「一生に1回は勉強しとかないと」
と説教され、悔しくて宅建免許の勉強をしまし
た。1年間で合格できたのでその人のおかげか
なと思います。
職場は同級生が不動産情報マイホームの会長

に話しをして勝手に決めてきました。会社は末
広町、松浪先生の隣で営業させてもらっていま
す。昭和61年7月に開業し37年目になります。
従業員10名、女子8名でアパート賃貸業等をし
ています。クレーム処理が割と多いです。ア
パートでの上下関係、音の問題、水道の水漏れ
というのがほとんどです。
現在、労災病院の前の分譲をさせてもらって

います。
空き家の問題もあります。「亡き空き家、売

れない、貸せない、壊せない」。家の相続をし
ても管理に困るけど、更地にすれば固定資産税
が増えることもあります。
今後、益々相続による空き家問題は深刻する

のではないか思います。
相続財産の1千万以下が32%で3人に1人は家

裁で調停になっています。
ご清聴ありがとうございました。
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